



## Información n° 4

¡Días luminosos! Así podemos caracterizar la segunda semana del 11° Capítulo General. Luz física que proviene del sol, que brilla imponente sobre el lago Albano, regalándonos hermosas puestas de sol. Luz espiritual que surge del Espíritu invocado diariamente sobre la Asamblea. Luz para la mente que se desprende de las distintas conferencias y el posterior trabajo en grupo que marcan la fase inicial de "Elección", configurando así las reflexiones de cara a la elaboración de prioridades y líneas operativas para el próximo sexenio.

Fruto del camino de preparación del Capítulo, el *Instrumentum laboris* nos sirve de GPS. Los tres núcleos que lo componen nos invitan a reflexionar sobre nuestra vida paulina en sus diversas dimensiones. Siguiendo este itinerario, todo el lunes 6 de junio se dedicó al primer núcleo: "El paulino y sus raíces carismáticas". El P. Paolo Bazaglia, paulino brasileño, nos ayudó a profundizar en este núcleo, partiendo de la dimensión apocalíptica y profética de San Pablo. Siguiendo el ejemplo del Apóstol, estamos llamados a ser hombres de relación y conexión, para "traducir" o "editar" el Evangelio en nuestro tiempo y cultura. Como Pablo, estamos llamados a trabajar, cual artesanos, para tejer redes y construir comunidades guiadas por Cristo, el verdadero protagonista de nuestra vida.

La pedagoga italiana Antonia Chiara Scardicchio iluminó la jornada del martes 7 de junio, regalándonos varios "insights" sobre la dimensión formativa del segundo núcleo, a saber, "El paulino en misión: formación integral para la misión". Tras contextualizar el actual escenario epistemológico, pedagógico y formativo, la profesora nos provocó a ir más allá, en una exposición llena de referencias evangélicas, metáforas y poesía, pero siempre concreta y atenta a nuestra realidad.

El segundo núcleo también fue objeto de estudio el miércoles 8 de junio, centrándose en las perspectivas apostólicas. El animador de la jornada fue el sacerdote marianista español Javier Cortés Soriano, durante varios años director de la editorial PPC y luego del Grupo SM, además de haber ocupado innumerables cargos en el ámbito editorial y educativo en España. El Padre Cortés nos hizo ver que cualquier proyecto de (re)creación, especialmente en la galaxia Google en la que vivimos hoy, debe partir de una profunda experiencia de fe, tiene que estar marcado por una actitud abierta y desprejuiciada, y permanecer atento a los signos de los tiempos.

El jueves 9 de junio se dedicó al tercer núcleo: "Una Congregación Sinodal". Para introducirnos en el tema y hacernos comprender mejor este concepto amplio y complejo, verdadero modo de ser Iglesia y Congregación, la invitada del día fue la hermana Nathalie Becquart, Subsecretaria en la Secretaría General del Sínodo. La



hermana Nathalie recordó que el Sínodo es "un acontecimiento que nos hace reflexionar sobre la identidad más profunda de la Iglesia", que "la sinodalidad es la forma de transmitir la fe hoy" y que "todo parte de la escucha y la acogida de la diversidad", para pasar después al discernimiento y al acompañamiento. La sinodalidad es fundamentalmente un camino, un movimiento del "yo" al "nosotros".

El valor de la sinodalidad en la vida de la Iglesia ya había sido mencionado por Mons. José Rodríguez Carballo, Secretario del Dicasterio para los Institutos de Vida Consagrada y las Sociedades de Vida Apostólica. En su homilía del miércoles 8 de junio, el arzobispo señaló que "el Capítulo es el momento más hermoso para manifestar la sinodalidad en la Congregación, por lo que es un acontecimiento eclesial, en el que debemos tener muy presentes las tres palabras claves que propone el Papa Francisco: comunión, participación y misión". Mons. Carballo invitó a los capitulares a "compartir sueños", a no perder la capacidad de soñar, sino a hacerlo juntos, sin olvidar nunca la profecía.

Con la mente, el espíritu y el cuerpo vivificados por estos días de "luz", los capitulares continúan su trabajo con miras a elaborar el tejido del Documento Final, implorando siempre al Señor, como nos enseñó nuestro Fundador: "Ilumina nuestra mente, fortalece nuestra voluntad, santifica nuestro corazón".

*Ariccia, Casa Divino Maestro, 9 de junio 2022*

Hno. Darlei Zanon